
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。朝夕は
ずいぶん涼しくなりました
が、残暑はまだまだ続きそう
です。夏場の疲れが出てきた
りしますので、健康には注意
しましょう。本日もお忙しい

中、例会出席ありがとうございます。今週の日
曜日、北名古屋市知的障害者育成会東支部主催
の、アザレアコンサートに行って来ました。大
変な盛況で北名古屋総合体育館東ホールが満杯
でした。出演者他大勢のボランティアの方々が
協力されていました。
この日の未明、オリンピックの東京開催が決

定しました。決定するだろうと思いながらも、
決定の瞬間は本当に感激しました。ＩＯＣ総会
での招致活動のプレゼンテーションも素晴らし
かったですね。特にパラリンピックの佐藤夏海
さんはスピーチの中で、彼女は大学時代、チア
リーダーとして活躍していましたが、骨肉腫で
片足を無くし、又東日本大震災の津波で被災さ
れ二度の不幸にあいました。この二度の不幸な
出来事を救ったのは“スポーツの力”だと話さ
れました。本当に感動しました。その後の滝川
クリステルさんのスピーチも良かったですね。
日本独特の“おもてなしの心”をそして平和で
誠意にあふれる日本人の良心を、流暢なフラン

「我等の生業」

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

新世代のための月間
2013年９月11日　第１４１７回　例 会

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

ス語で発信してくれました。猪瀬都知事、フェ
ンシングの太田選手も良かったですね。最後の
安倍総理大臣のスピーチは日本国内での演説で
は聞いたことも無い様な力強いものでした。こ
れで政府は国際公約として東日本大震災の復興
を加速し終らせ、福島原発の汚染水問題は勿論
の事、原発事故そのものを終息に向け加速させ
なければなりませんね。期待しましょう。
昨日の中日新聞の１面に高間公平さんの記事

が出ていました。彼は名古屋中ロータリークラ
ブの会員で我がクラブとは多少の御縁が有りま
す。平岩幹事の大学の同級生です。そして３年
前米山奨学生だった劉強君の故里“内モンゴル
の旅”に美しい奥様と共に参加していただきま
した。そして打上げは彼のお寺の乾徳寺で行い
ました。高間さんは前回の東京五輪の標語“世
界は１つ　東京オリンピック”の作者です。中
学２年の時に全国から募集された36万点の中
から選ばれ賞金は100万円だったそうです。こ
の話は旅行中に聞いていました。
同じ紙面に原発事故全員不起訴の記事が出て

いました。予測不能な自然災害で起きた事故と

本日のお知らせ　　（９月18日）

 夜間例会（18:30 ～）
担当／親睦委員会

会場／名鉄グランドホテル
（1418回）

次回のお知らせ　　（９月25日）

 職場例会

森永乳業株式会社　中京工場
時間／ 12：30点鐘

（1419回）
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幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

卓　　　　　話

《 第1417回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
46,000円
507,000円

１．財団寄付
　　会社名か個人かを再確認
　　　→変更の方は事務局まで
２．財団寄付のお礼
　　世界で１億1500万ドル（過去最高）
　　日本は１人当たり　158.32ドル（過去最高）

「クラシック音楽を楽しく知ろう」

～オーボエが世界の音の基準～

新世代委員長　竹本　義明君

　　［ 年次寄付　758.665ドル ］　　　恒久基金　152.843ドル
３．実行委員会30周年について
　　①奥様のお手伝いお願いします。
　　　出欠の確認　９月末まで　お弁当の数
　　②本日アイリス18Ｆ　１時40分から
　　　ＤＶＤのチェック
　　③入会見込みの方にチケット持参して回る
　　　総務他
４．３クラブ友好会長幹事会
　　日時／９月28日（土）　18：00

熊澤君　先週まいた野菜の種がうまく芽が出て
きました。例会終了後の30周年実行委員会、
よろしくお願いします。

平岩君　息子の裕一郎が結婚する事になりまし
た。ヤレヤレです。30周年もう少しです。が
んばりましょう。同級生高間君一面の祝い。

山下君　エレクト研修に行って来ました。１日
中缶詰でした。

藤岡君　例会欠席のお詫び。
毛利君　業務多忙。
山本君　2020年オリンピックが決定し日本経済
の復活を期待します。

宮川君　誕生日と結婚記念日のお祝いありがと
うございました。

竹本君　本日の卓話よろしくお願いします。
平野君　公務多忙。
野田君　赤堀ご夫妻、住川さん、グループ展会
場へお運び下さいましてありがとうございま
した。

鈴木君　2020年東京オリンピック開催決定、大
変嬉しく思います。“おもてなし”という言葉
は日本が誇れる文化だと思います。いい言葉
ですね。

魚住君　東京オリンピック誘致おめでとうござ
いました。盛り上がるといいですね。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告
会員数：33名 出席数：24名 出席率：82.75％
第1415回（前々回）　修正出席率：89.65％

はいえ事故の初期の処理に間違いが無かったで
しょうか。特に菅元総理は、住民の被害軽減の
為陣頭指揮をとってきた。不起訴は当然である。
とのコメントでした。無知な権力者の間違った
陣頭指揮は罪が重いと思いますが。こんな人が
総理大臣だったと思うと腹が立ちました。
先週の土曜日畑に６種類の野菜の種を蒔きま

した。今朝、見に行きましたら順調に発芽して
いました。“ヨシ、ヨシ”です。

委員会報告

○職業奉仕委員会　冨田委員長
　職場例会の件（森永乳業内於）
○エレクト研修　　山下委員長
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